

Bestätigung für die Tätigkeit in der Personalvertretung (PV)

Für **Sébastien Bourquin**

geboren am **28. März 1972, von Corcelles-Cormondrèche (NE)**

Herr Bourquin war von 1.1.2010 bis 31.12.2014 in verschiedenen Funktionen in der Personalvertretung (ehemals Betriebskommission) bei Swisscom (Schweiz) AG bzw. Swisscom IT Services AG tätig:

01.01.2010 - 31.12.2011	Vizepräsident Betriebskommission Swisscom IT Services AG
01.01.2012 - 31.12.2013	Präsident Betriebskommission Swisscom IT Services AG
01.01.2014 - 31.12.2014	Co-Präsident Personalvertretung Swisscom (Schweiz) AG, Enterprise Customers

Die Träger der Mitwirkung - Swisscom, die Personalvertretungen (PV) und die vertragsschliessenden Gewerkschaften - wollen durch eine partnerschaftliche Dialog- und Verhandlungskultur die kollektive Intelligenz zum Wohle der Mitarbeitenden nutzen. Die Personalvertretungen sind die Gesprächspartner für operative Themen mit Auswirkungen auf die Mitarbeitenden. Seit 1. Januar 2013 stellt Swisscom den Präsidenten/Vizepräsidenten 20% bzw. den Mitgliedern 10% des vertraglich vereinbarten Beschäftigungsgrades für die Ausübung der PV-Tätigkeiten zur Verfügung.

Herr Bourquin war für folgende Hauptaufgaben zuständig:

- Kontaktpflege zu den Mitarbeitenden und den Linienverantwortlichen seines Geschäftsbereichs
- Vertretung der kollektiven Anliegen der Mitarbeitenden gegenüber den Linienverantwortlichen und Human Resources
- Vertretung der Mehrheitsentscheide der Personalvertretungen gegenüber den Verhandlungspartnern
- Aktive und konstruktive Mitarbeit in den mitwirkungsrelevanten Themen wie Personalplanung, Umstrukturierung, Reorganisation, Gesundheit und Arbeitssicherheit, Arbeitszeitregelungen, Standortverschiebungen und -Schliessungen und weitere gemäss Gesamtarbeitsvertrag Swisscom, Anhang 3
- Führung der Personalvertretung Swisscom (Schweiz) AG, Enterprise Customers
- Teilnahme am monatlichen Infomeeting Personalvertretung und Sozialpartner
- Leitung und Mitarbeit in verschiedenen Arbeitsgruppen (Mitarbeit Weiterentwicklung Personalvertretungen Swisscom)
- Information der Mitarbeitenden über die Tätigkeiten der Personalvertretung via Intranet, an Teammeetings sowie an Mitarbeiterveranstaltungen

In seiner Rolle als Präsident in der Personalvertretung hat er seine Kolleginnen und Kollegen motiviert und gemeinsam mit ihnen gute Lösungen mitentwickelt. Er hat einen grossen Beitrag zur Weiterentwicklung der Mitwirkungsregelung geleistet, welche seit 1. Januar 2013 ein Bestandteil des Gesamtarbeitsvertrages Swisscom ist. Als Personalvertreter war es ihm wichtig, sich für die gemeinsamen Interessen der Mitarbeitenden und für ein positives Arbeitsklima einzusetzen. Als Präsident der Personalvertretung



swisscom

Swisscom IT Services hat er sich für eine aktive Information und Kommunikation mit den Mitarbeitenden eingesetzt. Er hat damit einen grossen Beitrag geleistet, die Personalvertretung bekannter zu machen.

Wir kennen Herrn Bourquin als engagierten und motivierten Mitarbeiter. Er verfügt über ein ausgesprochenes umfassendes Fachwissen, welches er in den verschiedenen mitwirkungsrelevanten Projekten erfolgreich einsetzen konnte. Sein vorhandenes Wissen ergänzt und vertieft er laufend zielgerichtet.

Er hat mehrere Projekte ziel- und lösungsorientiert geführt; u.a. den Mitwirkungsprozess eines Outsourcingprojektes bei Swisscom IT Services AG. Zudem hat er eine Umfrage zum Thema „Home Office für die Mitarbeitenden des Service Desks“ initiiert und mit dieser Bedürfnisanalyse den Pilotstart „Home Office im Contact Center-Bereich von Enterprise Customers“ mitunterstützt.

Herr Bourquin zeigt eine sehr gründliche sowie systematische Arbeitsweise und er verfügt über ein grosses Netzwerk. Dank seiner grossen Selbständigkeit und zuverlässigen Art erbringt er sehr gute Leistungen. Besonders hervorzuheben sind sein hohes Engagement, seine Eigeninitiative sowie sein aktives Interesse an der Arbeit der Personalvertretung. Neuen Vorhaben gegenüber ist er stets sehr aufgeschlossen und offen, kann diese aber auch kritisch hinterfragen. Bei Problemlösungen findet er die Balance zwischen Theorie und praktischer Realisierbarkeit. Seine ausgezeichneten Sprachkenntnisse (Deutsch und Französisch) ermöglichen es ihm, auf Augenhöhe mit dem Management zu kommunizieren. Auch in anspruchsvollen Situationen bleibt er ein ruhiger sowie kompetenter Gesprächspartner und er vermag die Gespräche in eine fachliche Dimension zurückzuführen. Aufgrund seines Engagements und seines Fachwissens wird er von den Mitarbeitenden geschätzt.

Herr Bourquin befindet sich in ungekündigtem Arbeitsverhältnis. Er verlässt die Personalvertretung per Ende 2014 auf eigenen Wunsch. Wir bedauern seinen Entscheid und danken ihm herzlich für seinen Einsatz und hohes Engagement in der Personalvertretung.

Wir wünschen ihm für seine weitere berufliche Zukunft bei Swisscom weiterhin viel Erfolg und alles Gute.

Swisscom AG

Lisa Lamanna Merkt
Head of Employment Relations

Pascal Furrer
Employment Relations Manager